



## ***Du printemps à l'été et jusqu'à maintenant, ça n'a pas ralenti . . .***

*Par où commencer, chers partenaires des Jardins du Mondrain, pour vous signaler au moins quelques-unes des avancées indéniables de notre projet au cours des derniers mois ?*

- ... par une énumération et un calendrier détaillé des travaux réalisés ? Ce serait bien trop long - à lire et surtout à écrire ☺ - et on en oublierait certainement.*
- ... au moyen de photos et d'images pigées ici et là qu'on vous inviterait à commenter ? Voilà qui serait plus facile; et sans nous soucier de l'ordre chronologique des évènements, ce serait encore mieux... Ok d'abord, faisons cela.*

*L'important, entre nous, c'est de vous permettre de constater que ça grouille pas mal ; et que ça va grouiller encore bien plus quand on va trouver de plus en plus de moyens pas compliqués de permettre à un plus grand nombre parmi vous de venir mettre votre grain de sel dans la recette prometteuse qui se concocte actuellement aux Jardins du Mondrain.*

***Mais juste pour aujourd'hui cependant,***

*Commençons par parler un brin de la toute dernière activité qui s'est tenue le 13 août sur notre terrain même, soit l'inauguration de la formule des « Rencontres du Mondrain ».*

*Vous l'aurez deviné, c'était à l'occasion des Perséides 2021.*

- Nous espérions une température agréable et nous l'avons eue.*
- Nous souhaitions un ciel dégagé et nous l'avons eu en partie.*
- Et nous souhaitions surtout voir beaucoup d'étoiles filantes, mais elles ont été trop rares hélas, ce qui nous a forcés à nous retourner vers les personnes présentes pour les considérer plus attentivement; et là, SURPRISE !*

*Nous nous sommes aperçus qu'à l'intérieur même de nos rangs nous en avions des étoiles; peut-être pas filantes mais lumineuses à souhait... et visiblement très vives elles aussi, pour peu qu'on s'arrête à les regarder bouger.*

*Des exemples dites-vous ? Eh bien en voici justement, quelques-unes de nos étoiles qui brillent tout le temps :*



*Et quelques-unes de plus parmi plusieurs, plusieurs autres ...*



**Puisque nous étions là pour l'observation du ciel, c'est à un astronome amateur résident de St-Anaclet, M Damien Lemay, qu'a été demandé de nous faire partager sa passion. Il nous a permis, à travers son impressionnant télescope, de voir jusqu'aux anneaux de saturne ; et la lune aussi bien sûr... de si près qu'on croyait presque qu'il l'avait décrochée juste pour nous.**



**La soirée nous a de plus permis de côtoyer de bien belles personnes - de tous âges en plus - à qui nous avons souhaité et encore maintenant la plus cordiale bienvenue dans nos rangs.**



*Et au chapitre des invités, en passant, un record à vie de jeunesse pour un visiteur des Jardins du Mondrain, a été fracassé en la personne de *Solenn*, la nouvelle petite fée des Jardins du Mondrain et fille ainée de Sarah et de notre président Erwann...*



*Agée de moins d'une semaine et déjà étonnamment sage et soucieuse de ne pas déranger, *Solenn* - c'est son joli prénom - a préféré ne pas nous livrer de commentaire sur la rencontre, ni*

*même d'émettre un seul son de toute la soirée... (Se pourrait-il soit dit entre nous qu'elle ait, elle aussi déjà, simplement trouvé merveilleusement apaisante l'ambiance des Jardins du Mondrain ?)*

*En somme, contacts chaleureux, conversations animées et chasse-moustiques aidant, la soirée du 13 août 2021 restera un autre beau moment de partage à mettre au crédit de nos vaillants officiers du bureau de direction :*

*Erwann F.*



*Président*

*Guy L.*



*Vice-président*

*Camille L.*



*Secrétaire*

*et France B.*



*Trésorière*

*En terminant, comme disait avec humour un vieux collègue d'aventure,*

*Souhaitons-nous que ça continue, « de plus en plus belle ».*

